

FUSSBALL

Kronstorf siegt gegen Leonding, Enns und Asten jeweils mit Niederlagen

ASTEN/ENNS/KRONSTORF/ST. FLORIAN/ST. VALENTIN. In der achten Runde der OÖ-Liga gastierte der ASK Case IH Steyr St. Valentin bei Mondsee. Trotz vieler Chancen auf beiden Seiten endete die Partie 0:0.

„Das Spiel war sehr körperbetont und hart umkämpft, aber immer fair. Der Schiedsrichter kam ohne gelbe Karte aus. Das Niveau der Partie war nicht so gut. Das 0:0 geht in Ordnung. Es war ein gerechtes Remis“, fasste der sportliche Leiter des ASK, Harald Guselbauer, die Partie zusammen. Vor allem der harte Boden machte den Akteuren zu schaffen, weshalb es immer wieder zu unnötigen Fehlpassen kam.



Für den ASK läuft es in dieser Saison bisher äußerst zufriedenstellend.

Foto: Meier

Kämpferisch hingegen schenkten sich beide Mannschaften nichts. Für den ASK war dies das dritte Remis in der laufenden Saison. Ebenfalls mit einem torlosen Unentschieden endete das Spiel der

Union TTI St. Florian gegen die DSG Union Habau Perg. „Wir haben heute sehr gut gespielt und hatten eine Vielzahl an Chancen, leider ist uns der Treffer nicht gelungen. Wir denken oft zu sehr nach

vor dem Tor, da fehlt vielleicht die gewisse Leichtigkeit. Das soll aber keine Kritik an unsere Offensivspieler sein, die Leistung war auch heute absolut in Ordnung. Die nächsten Aufgaben (Friedburg/Pöndorf, Bad Schallerbach, Anm.) werden alles andere als leicht, die Liga ist extrem ausgeglichen. Mit unserer Ausbeute sind wir bis jetzt nicht unzufrieden, auch wenn wir wissen, dass mehr für uns möglich ist“, so der sportliche Leiter der „Sängerknaben“, Mario Bramberger. In der Bezirksliga Ost setzte es für den ESK eine 2:1-Niederlage gegen Bad Hall und auch Asten musste sich Schiedlberg mit 3:2 geschlagen geben. Einzig und allein der SC Kronstorf konnte mit einem 3:2 gegen Leonding drei Punkte mit nachhause nehmen. ■